
  

Drone de Osiris 
entregando un paquete 

  

El consejo de lan Lee: 
deja la universidad 

De la misma universidad los invitaron a 

participar en una convocatoria de startups 

de Salcobrand. Era abril de 2023. Avanzaron 

etapas y llegado julio tuvieron que presen- 

tar su pitch al directorio de la firma. Rojas 

dice que hubo muchísimo interés, pero que 

primero tenían que conseguir los permisos 

para volar. En su cabeza pensó: "ok, tene- 

mos un MVP y un potencial cliente. Ahora 

necesito el capital”. 

En todas estas convocatorias en Concep- 

ción Rojas conoció a Federico lriberry, CEO 

de Broota, quien le daba consejos y lo ayudó 

a armar una red. Fue quien lo presentó con 

el fundador de Examedi, lan Lee. Esto fue un 

momento clave, dice el fundador de Osiris, 

"porque lan me dijo: 'si quieres hacer que esto 

sea de verdad, tienes que convertirlo en una 

empresa real, no en un proyecto universita- 

rio”. Tras ese almuerzo, eljoven de Concep- 

ción dejó los estudios en la UDD. 

Su primera tarea fuera de la universidad 

fue preparar un mail para inversionistas 

ángeles que mandó a mentores que habia 

tenido en el programa de la UDD, y en 

septiembre consiguió los primeros US$ 

50 mil. 

Arrendó un departamento en Concep- 

ción que también servía de oficina. Com- 

praron los implementos para construir el 

dron y montaron una sala de ensamblaje en 

el living. En ese lugar trabajaban la mayor 

parte del día. Para no moverse pusieron 

un sillón cama, y durante muchas noches 

Hidalgo y Rojas pasaron de largo para cons- 

truir los huinches que bajan los paquetes y 

desarrollar el software para hacer todo con 

poca supervisión humana. Sumaron gente 

al equipo y empezaron a tramitar permiso 

con la DGAC (Dirección General de Aero- 

náutica Civil. 

En marzo de 2024 el capital se estaba 

acabando, gran parte se había ido en 

comprar componentes para el dron y 
Rojas salió a buscar nuevos inversionistas. 

Ahora aspiraba a más: quería US$ 150 mil. 

Presentó a fondos y a una persona que 

había conocido un año antes en Concep- 

ción: el norteamericano Christopher Klaus 

(que vendió su startup en 2006 por más de 

US$ 1.000 millones a IBM). Lo conoció en 

un evento. Klaus estaba solo y Alfonso se 

sentó a conversarle. Se sacaron una foto, 

que el chileno compartió en Instagram, y el 

millonario le dijo que siguieran en contac- 

to. En febrero de 2024, "un día a las 12 de 

la noche me acordé y pensé que era mi 

oportunidad", recuerda Rojas. Y agrega: "Le 

escribí por Linkedln con pocas esperanzas, 

y al día siguiente me había respondido y 

derivado con su equipo. Como él, Klaus 

tampoco terminó la universidad e invierte 

en fundadores muy jóvenes. por lo que 

tras una serie de reuniones con su equipo, 

a través de Fusen Fund desembolsó US$ 

150 mil, lo que valoró la empresa en US$ 2 

millones. 

Viaje a Suiza 
Los permisos para volar los drones 

se convirtieron en un dolor de cabeza. 

Rojas relata que en un principio ni siquie- 

ra les contestaban los mails. Después de 

mucha insistencia fueron escalando en el 

organigrama de la DGAC con reuniones 

presenciales hasta que en diciembre de 

2024 llegaron al jefe de drones, quien fue 

presencialmente a ver cómo trabajaba el 

equipo de Osiris. Después de otros trámites 

y de crear un documento regulatorio, con- 

siguieron ser la primera empresa haciendo 

delivery con drones en Chile, en una fase 

experimental y operando con un permiso 

de vuelo especial. 

En la lista, Osiris ya tenía los permisos, el 

Capital, potenciales clientes y un equipo de 

ocho personas. Con eso, a finales de año 

postularon a Start Fellowship, una acelerado- 

ra de startups suiza asociada a la universidad 

de Saint Gallen, que realiza mentorías durante 

tres meses. Fueron aceptados, y desde el 1 

de febrero Rojas está instalado allá. 

"Vas pasando etapas y recibiendo capital 

equity free”, cuenta el chileno. Pero sobre 

todo, “te conectan con un montón de inver- 

sionistas. La semana pasada fui a comer a 

la casa de Daniel Gutenberg, inversionista 

ángel de Airbnb, Facebook, Sumup y otras”, 

cuenta. El norteamericano también invirtió 

en una startup de delivery con drones. 

Tuvieron tema para conversar. 

Dos semanas antes fue invitado a comer 

por Alexander Schwórer, uno de los due- 

ños de la empresa alemana de andamios 

Peri. "Nos alojamos en su casa en Alema- 

nia, una mansión en una isla, tenía hasta 

ascensores”, describe el chileno. 

Primer lanzamiento real 
El 17 de marzo comienzan los lanza- 

mientos de paquetes en Chile. Ya tienen 

acuerdos comerciales con farmacias lo- 

cales y un courier chileno, a quien le van a 

prestar el servicio de despacho de pedidos 

en Zonas rurales. 
“Este año nuestro objetivo no es cre- 

cer con locura, es aprender bien, ajustar 

nuestro modelo y afinar cómo va a ser la 

interacción con los usuarios”. 

Alfonso sueña en grande. El referente en 

el mercado es una startup de Silicon Valley 

que opera en África, llamada Zipline. 

¿Cómo le pueden ganar a Amazon, DHL 

o FedEx? Rojas no se achica. "DHL habla 

del drone delivery en su página web y dice 

explicitamente que en el corto plazo el uso 

más útil es en zonas rurales. Han hecho 

pruebas, pero simplemente quedaron en 

eso", afirma el CEO. Cree que les pueden 

ganar y no se imagina que en 2050 sigan 

existiendo motos o autos que hagan deli- 

veries, todo será por aire, proyecta. + 

  

MREIETyY PRESARI 

MUNDO Telecomunicaciones fue reconocido 

por tercer año consecutivo como el internet fijo 
más rápido de Chile y Latinoamérica 
Esta semana la compañía chilena Mundo 

Telecomunicaciones recibió un importante 

reconocimiento en el Mobile World Congress 

de Barcelona. 

Ookta, la empresa detrás del medidor de velocidad de 

Internet más usado a nivel mundial, reconoció a Mundo 

por contar con el Internet fijo más rápido, no sólo de Chile, 

sino que de toda Latinoamérica, de acuerdo a los premios 

Speedtest Awards Q2-Q3 2024. 

Se trata del tercer año consecutivo que Mundo ha sido 

electa como la empresa más rápida en conexiones fijas 

en esta misma medición 

Para ganar este premio, Mundo se adjudicó un puntaje 

de velocidad de 360,18 con una velocidad media de des- 

carga de 345,07 Mbps y una velocidad media de carga 

de 279,98 Mbps. De esta forma, dejó muy atrás al resto 

de los competidores, pues el segundo lugar —Movistar 

Colombia- obtuvo un puntaje de 255,37, es decir, más de 

100 puntos por detrás. 

Sobre este logro, Stephen Bye, presidente y CEO de 

Ookta, expresó en el informe emitido que “este premio 

es dado a los operadores de internet fijo que demuestran 

una velocidad y rendimiento excepcional en comparación 

a otras conexiones fijas en Latinoamérica”. 

Strange, CSO Ookda - Enrique Coulembier, CEO de Mundo Telecomunicaciones Enrique Coulembier, CEO de Mundo Telecomunicaciones Claudio Díaz, CTO de Mundo Telecomuni es David Reedor, Vi ARO 
- Claudio Díaz, CTO de Mundo Telecomunicaciones. 

Zhifeng Wang, presidente de Fiberhome broadband BU - Jian Lei, CEO de FiberHome 
Latam — Enrique Coulembier, CEO de Mundo Telecomunicaciones - Claudio Díaz, CTO 
de Mundo Telecomunicaciones - Lourengo Lanfranchi, Director Senior de Ventas para 

América Latina Ookla. 

Enrique Coulembier, CEO de Mundo Telecomunicaciones 
- Lu Shen, FiberHome - Claudio Díaz, CTO de Mundo Telecomunicaciones 

— Lourenco Lanfranchi, Director Senior de Ventas para América Latina Ookla.       
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